

Tribune d'Orléans, 17 novembre 2011

Trente ans de radio orléanaise

ANECDOTES Depuis le 9 novembre 1981, les ondes orléanaises ont connu leurs heures de gloire et de déboire... Petite sélection des "perles" de l'histoire radiophonique locale.

MARY POP'INS DANS LE GRENIER
Première radio libre de l'agglomération, Radio Mary Pop'ins est née en 1981... dans les combles de la mairie de Saint-Jean-de-la-Ruelle ! «Les studios ont ensuite migré à Saran», précise Benoît Biard.
La radio, musicale au départ, puis proposant des informations généralistes et de l'infoservice après sa reprise par la Rep', fermera ses portes cinq ans plus tard.

COLUCHE SUR ORLÉANS FM
«J'en avais marre de voir des sommités assommantes invitées aux Fêtes de Jeanne d'Arce», raconte Jacques Huguenin. «Avec l'aval du maire de l'époque, Jacques Douffiaques, je suis allé faire l'interview de Coluche, dans laquelle il expliquait qu'il serait le prochain invité d'honneur des Fêtes Johanniques. Le maire avait joué le jeu, et confirmé l'information au micro ! Ça reste un super souvenir !»

VIBRATION DANS LA RUE
Nous sommes en 1985. Le 4 février, Radio France Orléans (ancêtre de France Bleu) commence à émettre. Or la fréquence attribuée à la station publique est le 100.9, Vibration émettant alors sur le 101.00... et brouillant donc les programmes de Radio France.



Reconnaissez-vous J.P. Sueur et J. Douffiaques, en débat dans les studios d'Orléans FM ? C'était en 1983 ! ©La bande FM du Loiret

Cette dernière porte plainte contre Vibration, qui possède depuis quelques mois une seconde fréquence, le 102.0. Une manifestation de soutien à la radio musicale s'organise, et réunit plusieurs milliers de personnes dans les rues d'Orléans. Vibration finira par couper le 101.0 quelques jours plus tard. ●